

FÜENF

UÄH! – Acapollapep

Freitag, 5. Februar 2010 – Festhalle Altdorf

Mit der „UÄH!“-Tour startet die berühmt-berüchtigte Vokal-Formation einen weiteren Angriff auf Zwerchfell und geistige Verfassung ihrer großen Fangemeinde. Schließlich verfügen sie mit Pelvis, Justice, Karuso und Memphis über gleich vier Songwriter und Frontsänger, deren stimmliche Vielfalt von Bass Spencer zuverlässig mit samt tiefem Groove unterlegt wird. Unbeirrt suchen und finden sie überraschende Wege, das starre Korsett des A-cappella-Genres zu sprengen. Funkelnde Ideen, entfesselter Sprachwitz und stimmungsgewaltiger Sound bündeln sich zu einem frappierenden Gesamt-Comedy-Werk, das man live erlebt haben muss. Ihre Vokalspott-Palette reicht vom brachialen Lacher, der entlarvend im Halse stecken bleibt, bis zu feinsinnigen lyrischen Gemeinheiten. Grotteske Instrumental-Parodien auf klanglich höchstem Niveau stehen neben vielen eigenen deutschen Popsongs, deren Texte von tiefgründig bis zu völligem Unsinn reichen. Komplettiert wird das Ganze von einer Kunst, die die **Füenf** bis zur Vollendung beherrschen: Billige Schlager werden noch schamloser dargeboten als im Original!



Füenf

Freitag, 5. Februar 2010
20.00 Uhr Festhalle Altdorf

Einlass 19.15 Uhr

KULTUR
INITIATIVE
ALTDORF

Eintritt: 15 Euro, Schüler
u. Stud. 10 Euro*

*Vorverkauf 15 Euro, 5 Euro
Erstattung an der Abendkasse



Vokalspott in der Altdorfer Festhalle

ALTDORF (red). Kein A-cappella-Chorge-sang à la „kleiner, grüner Kaktus“, kein Comedian-Harmonists-Revival: Die FÜENF berühmt berüchtigten, singenden Smarties aus Stuttgart bieten am Freitag, 5. Februar, um 20 Uhr in der Festhalle Altdorf a cappella ganz anders: Sie parodieren, persiflieren, schlüpfen in diverse Rollen.

Und sie kennen kein Pardon! Mit der „UÄH!“-Tour starten sie einen weiteren verschärften Angriff auf das Zwerchfell und die geistige Verfassung ihrer großen Fangemeinde. Mit perfidem, neuem Material operieren sie am offenen Lachnerv, kratzen am eigenen Lack und stoßen auch so manche Ikone von ihrem Thron. Mit funkelnden Ideen, entfesseltem Sprachwitz und stimmungsgewaltigem Sound werden Pelvis, Justice, Karuso und Memphis wieder voll aufspielen. Unterlegt wird deren stimmliche Vielfalt von Bass Spencer – zuverlässig mit samt tiefem Groove. Damit das Publikum auch kulinarisch ausreichend versorgt ist, wird die Kulturinitiative Altdorf für Essen und Trinken sorgen. Einlass ist um 19 Uhr. Karten gibt es zu 15 Euro (Schülern und Studenten werden an der Abendkasse 5 Euro wieder zurückerstattet) in der Apotheke im Dorf, bei der Metzgerei Böhringer, im Bürgerbüro Altdorf und in der Buchhandlung Buch Plus in Holzgerlingen.

WRZ - Freitag 5. 02. 2010

(„Kreiszeitung Böblinger Bote“, 05.02.2010)